

- Fondos Comunes en el Mercado de Capitales
- Exitosa colocación de ON
- Fideicomiso Financiero Aval Rural XI
- FONAPYME: se aprobaron 24 nuevos proyectos
- 5ª Reunión Informativa de Vinculos SGR
- XIV Foro Iberoamericano de Sistemas de Garantía
- Cheque de Pago Diferido - Septiembre 2009
- Aportes no reembolsables para PyMES 2009

#### Fondos Comunes en el Mercado de Capitales

Culminó con gran éxito el evento Fondos Comunes en el Mercado de Capitales realizado el pasado 8 de septiembre en el que la Bolsa de Comercio de Buenos Aires se procuró aproximar a los fondos comunes de inversión, pymes, CNV, consultores, SGR's y demás participantes del mercado de capitales.

Durante el seminario se tratarán los siguientes temas:

- La importancia del financiamiento a las Pymes en el Mercado de Capitales
- Les Fondos Pymes, nuevos protagonistas del mercado
- Fondos comunes de inversión que invierten en Pymes
- Evaluación de tratamientos Pymes en la Bolsa

En el Salón de Actos a pleno, una vez finalizado el evento, los asistentes interactuaron en las mesas de trabajo efectuando preguntas y realizando contactos para futuras reuniones.



#### Exitosa colocación de ON



Alvarez Hnos. S.A., empresa dedicada a la fabricación y comercialización de especes, colocó el último 11 de septiembre la Serie IV de Obligaciones Negociables por un total de US\$ 300.000.

Presente desde 1952, con su marca Alcalá, Alvarez Hnos. es líder en el suministro industrial de un amplio rango de especes, nacionales e importadas, picantes y dulces, mucedos propios y a medida.

Los fondos provenientes de la colocación de estas Obligaciones Negociables garantizadas se destinarán a la compra de materias primas nacionales, compra de mercadería en el exterior y financiamiento de ventas locales. Esta empresa contó con el aval de Acondar Pymes SGR y mediante la colocación de esta ON logró un financiamiento con una tasa del 8 % TNA a un plazo de 24 meses.

#### Fideicomiso Financiero Aval Rural XI

La undécima serie de fideicomisos financieros Aval Rural fue totalmente suscripta por inversores institucionales e individuos a una tasa de corte del 7,65% anual. El costo financiero total para el productor, teniendo en cuenta la tasa para el inversor y los gastos de estructuración del fideicomiso será del 10,9%, un costo realmente competitivo para que los productores puedan financiar los insumos y gastos de siembra de esta campaña.

En esta oportunidad 50 productores de todas las regiones agrícolas del país han podido obtener, a través de esta herramienta, financiamiento en el mercado de capitales. Con este fideicomiso, ya son 480 los productores que, a lo largo de nuestras 11 series de fideicomisos - por un monto total de USD 77 millones - han confiado en Aval Rural la obtención del financiamiento necesario para poder enfrentar las distintas campañas agrícolas.



#### FONAPYME: se aprobaron 24 nuevos proyectos



El Fondo Nacional de Desarrollo de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa de la Subsecretaría de la Pequeña y Mediana Empresa y Desarrollo Regional del Ministerio de Producción, informó que en el corriente año se aprobaron 24 proyectos de inversión por un total de 8,6 millones de pesos con una tasa de interés anual del 9,43%.

Las empresas beneficiadas por este programa de la Sepyme pertenecen en esta ocasión a los sectores de la industria manufacturera (17), agropecuario (3) y construcción (4) distribuidos geográficamente de la siguiente manera: el 42% pertenece a la provincia de Buenos Aires, el 13% a Río Negro, el 12% a Santa Fe, el 9% a Córdoba, 8% Entre Ríos y el resto se distribuye entre las provincias de Córdoba, Misiones, La Rioja y San Juan.



El Fonapyme está dirigido a apoyar proyectos de inversión tendientes a incrementar la capacidad instalada y la eficiencia de las Pymes, mediante la ampliación de las instalaciones y la incorporación de bienes de capital asociados a la actividad de las mismas. Asimismo, mediante la aprobación de los proyectos, el programa genera impacto directo y positivo en el empleo ya que se han creado 334 nuevos puestos de trabajo vinculados a la ejecución de los 24 proyectos aprobados, lo cual genera un acumulado para el año 2009 de 340 nuevos puestos de trabajo, cifra que representa un aumento del 93% en relación al año anterior.

#### 5ª Reunión Informativa de Vinculos SGR

Vinculos SGR, la primera sociedad que bajo esta modalidad opera en la provincia de Entre Ríos desde el año 2003 y cuyo fin principal es el fortalecimiento de la cadena de valor avícola, realizó su 5ª Reunión Informativa y Exposición del quehacer de su actividad, en la Escuela Agronómica Justo José de Urquiza de la ciudad de Villaguay el 24 de octubre de 2009.

El objetivo de este importante evento es promover el relacionamiento e intercambio de los 200 MPYMES, Socios Partícipes de Vinculos SGR, con proveedores de bienes, servicios e instituciones privadas y públicas.

Extendemos la invitación para que participe en este evento con la puesta de un Stand en el cual podrá exponer los distintos productos y servicios que su empresa brinda.

Para mayor información enviar un email a [secretaria@vinculosgr.com.ar](mailto:secretaria@vinculosgr.com.ar)



#### XIV Foro Iberoamericano de Sistemas de Garantía



Con la presencia de más de 330 participantes de 10 países de Iberoamérica y 3 de Europa y África se llevó a cabo el XIV Foro Iberoamericano de Sistemas de Garantía y Financiamiento para las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas. El evento fue organizado por la Sociedad de Inversión, S.A. (SOGI) de Portugal y la Red Iberoamericana de Garantías-SIGAR, con el auspicio de ALIDE y otros organismos regionales; en la ciudad de Lisboa, Portugal, del 10 al 12 de septiembre de 2009, en ocasión del XV Aniversario de la creación del sistema portugués de garantía.



En esta edición del Foro se dio especial relevancia a las medidas estratégicas y de emergencia adoptadas por los gobiernos con vista a fortalecer a la micro y Pyme y a reducir los impactos negativos de la crisis y así divulgar las innovaciones, estrategias y metodologías para el acceso al crédito y financiamiento de la micro, pequeña y mediana empresa. Se examinó también los avances y desarrollos de los sistemas de garantía de los países latinoamericanos, de las instituciones internacionales y de los organismos financieros.

Las presentaciones y otra documentación adicional del Foro se encuentran en [www.forumboeroamericano.com](http://www.forumboeroamericano.com)

#### Cheque de Pago Diferido - Septiembre 2009

El volumen negociado de CPD marcó un nuevo máximo histórico en septiembre de 2009, con un total de \$85.6 millones, explicado por un nuevo récord de CPD Avalados (\$83.3 millones).

El volumen negociado de CPD fue de \$85.6 millones, manteniéndose casi al mismo nivel que el récord de agosto. De este total, el 97.3% (\$83.28 millones) correspondió al segmento Avalado.

La tasa de descuento de los CPD Avalados fue de 14.48% anual, mientras que la de Patronados fue de 20.71%. Estos valores son los más bajos desde enero y septiembre de 2008, respectivamente.

El plazo promedio del total de los CPD alcanzó el máximo del año con 120 días (2 meses que el récord observado en septiembre de 2007. Este máximo se explicó por el valor más alto del año del plazo promedio de los CPD Avalados, con 130 días.

En septiembre se negociaron 3,146 CPD, lo que constituyó un nuevo máximo histórico. Este se explicó por un nuevo máximo de la cantidad de cheques Avalados, que fue de 3,095 unidades.

Fuente: IAHIC



#### Aportes no reembolsables para PyMES 2009



Con motivo del reciente lanzamiento del Concurso "Apoyo a la Competitividad Pyme 2009" en su categoría "Eficiencia Energética y Producción Sustentable", la Agencia de Protección Ambiental de la CABA, invita a todas las Pymes de la Ciudad de Buenos Aires a presentar proyectos para la línea de Aportes No Reembolsables (subsidios económicos).

Para participar de la convocatoria las propuestas que se presenten deberán tener alguna de las siguientes finalidades:



- La implementación de acciones destinadas a mejorar de manera directa y verificable las condiciones de seguridad y/o salud ocupacional en el lugar de trabajo.

- La "ecoeficiencia ambiental" en la empresa. Se entiende como tal, la puesta en marcha de acciones destinadas a atenuar, eliminar o reducir el impacto ambiental producido por el desarrollo de las actividades que constituyen el normal desenvolvimiento de la empresa. (No se incluye la certificación de normas ambientales de calidad, como por ejemplo, ISO 14000).

- La implementación de acciones tendientes a mejorar de manera directa y verificable el incremento de la eficiencia en el uso de los recursos energéticos de la empresa.

Destacamos que la fecha de cierre de presentación de proyectos es el día 15 de octubre del corriente año.

Para mayor información sobre las Bases y Condiciones hacer [click aquí](#)

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.  
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.  
This page will not be added after purchasing Win2PDF.